



Quartierverein
Hochwacht
6004 LUZERN

Hof - Wey
Löwendenkmal
Zürichstrasse
Fluhmatt
Bergstrasse
Allenwinden
Bramberghöhe
Friedberg
Fluhgrund
Fluhhöhe

POST

Hochwacht

INFORMATIONSBULLETIN DES QUARTIERVEREINS HOCHWACHT

Es war eine ereignisreiche Zeit

Benno Tschuppert, Präsident des Quartiervereins Hochwacht, gibt in seinem Rechenschaftsbericht einen Rückblick auf das vergangene Vereinsjahr:

Noch selten war eine Zeit für unser Quartier so entscheidend und ereignisreich wie die verflossenen zwölf Monate. Die Themen waren:

Quartierplanung Hochwacht

Ende Juni konnte die 2. Quartiersversammlung Hochwacht im Hotel Union durchgeführt werden. Die 94 stimmberechtigten Besucher haben sich mit den von den Arbeitsgruppen erarbeiteten Vorschlägen auseinandergesetzt. Erwartungsgemäss gab der Abschnitt Verkehr am meisten zu diskutieren. Wie geht es nun weiter? Die beschlossenen Planungsvorschläge sind nun zur Stellungnahme beim Stadtrat und der Stadtplanungskommission. Vermutlich müssen sie danach von den Arbeitsgruppen nochmals bereinigt werden. Nach einer 3. Quartiersversammlung werden sie dann an den Stadtrat und das Stadtparlament (Grosser Stadtrat) weitergeleitet.

Löwenplatz

Im Oktober wurden von einer Jury aus 100 Projektwettbewerben 5 prämiert. Über 2000 Besucher haben die Ausstellung mit den Modellen im Kulturpanorama angesehen. Der Quartierverein Hochwacht organisierte am 26. Oktober eine Veranstaltung, an der Herr Manuel Pauli, Stadtarchitekt, über den Ideen-Wettbewerb Erläuterungen abgab. Eigentlich bestand die Absicht, ein von der Quartierbevölkerung bevorzugtes Projekt zu prämiieren. Doch die Abstimmung ergab keinen eindeutigen Favoriten, so dass man, da die Versammlung ohnehin spärlich besucht war, von einer Preisverleihung absah.

Die Arbeitsgruppe des Ideenwettbewerbes wird sich nun daran machen, die Leitgedanken für den neuen Bebauungsplan festzulegen. Der Bebauungsplan-Entwurf wird sich auf die fünf erstrangierten Wettbewerbseingaben stützen, wobei der Rundbau des Panorama vermutlich nach altem Muster neu erstellt wird.

Wünsche der Quartierbewohner

Auf unser Gesuch hin hat das Strasseninspektorat entschieden, dass auf dem Löwenplatz, westlich der Tankstelle, eine Altglas- und Batteriesammelstelle erstellt wird.

Nach „gewaltigen“ Bemühungen des Quartiervereins und des Chefs der Stadtgärtnerei, Herrn Walter Sidler, wurde es möglich, dass drei Bäume vor dem Haus Zürichstrasse 48 gepflanzt werden konnten. Danken möchte ich der Stadtgärtnerei auch für die Verschönerung der Rabatte vor dem Café Schlossberg.

Der Quartierverein unternahm in demokratischer Art den Versuch, ein Projekt für eine wohnliche Quartierstrasse Bramberghöhe ausarbeiten zu lassen. Die Bewohner und Grundeigentümer beauftragten auf Anfrage im August 1985 grundsätzlich Planungsarbeiten. Die Baudirektion der Stadt Luzern beauftragte Architekt Fredy Schenkel mit der Ausarbeitung eines konkreten Projektes. Am 13. Dezember fand im Gartensaal der Musikschule eine gut besuchte Versammlung der Anwohner und Grundeigentümer statt. Ob die Beschlüsse dieser Versammlung verwirklicht werden, hängt nun von der Kreditbewilligung des Stadtrates ab.

Veranstaltungen im Quartier – für das Quartier

Am 23. April durften über 50 Mitglieder unseres Quartiervereins die Konditorei Heini am Löwenplatz zu einer Betriebsbesichtigung besuchen. Anschliessend wurden die Besucher von der Familie Heini mit Süßigkeiten verwöhnt.

Am 21. März führten wir mit dem Nachbar-Quartierverein Halde-Bellerive-Lützelmatte in der Hofkirche ein Orgelkonzert mit den Solisten Dorothe Lustenberger und Stephen Smith durch. Die Besucher waren von den gekonnten Vorträgen sehr befriedigt.

Die 1. Augustfeier, die wir zum achten Mal zusammen mit dem Quartierverein Luegisland auf der Bramberg-Turnanlage durchführten, wurde leider verregnet. Trotzdem konnten wir über 200 Gäste bewirten und Ihnen unser Unterhaltungsprogramm zeigen.

Am 31. August fand unter den hohen Bäumen beim Löwendenkmal unser Quartierfest statt. Auf der Festwochen-Konzertbühne im Teich wurde ein attraktives Programm geboten.

Nicht vergessen:

**GENERALVERSAMMLUNG DES
QUARTIERVEREINS HOCHWACHT**
Am 18. April 1986
um 19.30 Uhr im Hotel Union

Damit wir im Interesse des Quartiers arbeiten und entscheiden können, brauchen wir Ihre Meinung und Ihre Teilnahme. Wir freuen uns auf Ihr Erscheinen.
Einladung und Traktandenliste werden in den nächsten Tagen versandt.
Der Vorstand